



Pasan de 216 en 2ª semana de junio a 333 en la actual

En un mes suben 54% decesos por Covid-19

• Por Daniela Wachauf
mexico@razon.com.mx

En poco más de un mes, durante el desarrollo de la quinta ola por Covid-19, los fallecimientos generados por esta enfermedad se incrementaron 54 por ciento, al pasar de 216 defunciones en la semana del 9 al 15 de junio, a 333 en la del 7 al 13 de julio.

Asimismo, en las últimas 24 horas se reportó un nuevo pico de contagios de SARS-CoV-2, con 37 mil 346 casos confirmados, además de 72 defunciones.

De acuerdo con los informes que emite la Secretaría de Salud (SSa), del 9 al 15 de junio se documentaron 216 decesos; del 16 al 22 de junio se registraron también 216; del 23 al 29 de junio bajó a 182, aunque del 30 de junio al 6 de julio se incrementó a 259 fallecimientos, mientras que del 7 al 13 de julio se documentaron 333 defunciones.

EL DATO

SEGÚN UN ESTUDIO publicado en la revista Science, las infecciones de Covid-19 previas a ómicron no representan mayor inmunidad al virus y las vacunas tampoco evitan contagios.

El Informe Técnico Diario de la Ssa señala que, este miércoles, la ocupación hospitalaria de camas generales aumentó dos puntos porcentuales, al pasar de 15 por ciento el martes a 17 por ciento para este miércoles, mientras que la de camas con ventilador mecánico disminuyó un punto porcentual en el mismo periodo, al pasar de cinco a cuatro por ciento.

En la ocupación hospitalaria de camas generales, al comparar los dos últimos días, se establece un aumento del 13 por ciento, aunque en camas con ventilador mecánico disminuyó 20 por ciento.

Hasta ayer, se tenían confirmados seis millones 338 mil 991 casos positivos de la enfermedad y 326 mil 261 defunciones.

La distribución por sexo en los casos confirmados muestra un predominio en mujeres del 52.7 por ciento. La mediana de edad en general es de 38 años.

Las entidades que acumulan el mayor número de contagios son: Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Gua-

REPORTA LA SSA nuevo récord de contagios en la 5ª ola, con 37 mil en un día; autoridades estiman 15 mil casos positivos más que el martes y las hospitalizaciones aumentan 2%

...Y la OPS alerta por alza de contagios y muertes

• Por Daniela Wachauf
mexico@razon.com.mx

EN LA ÚLTIMA SEMANA México documentó 302 muertes por Covid-19, lo que representa un aumento de 52 por ciento respecto a la semana anterior, manifestó Sylvain Aldighieri, gerente de Incidente para Covid-19 de la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

En videoconferencia, comentó que en esta última semana se reportaron más de 166 mil nuevos casos de SARS-Cov-2, lo que significa un aumento de 32 por ciento comparado con igual periodo previo. Además, en los últimos 14 días se notificaron más de 226 mil casos activos, un incremento de 32 por ciento respecto en comparación con el periodo anterior, lo que suma 12 semanas de aumento continuo.

"La ocupación en camas hospitalarias en general se sitúa alrededor del 15 por ciento, pero existe diferencia entre estados con una ocupación más

alta, por ejemplo, Guerrero tenemos una ocupación hospitalaria general de 42 por ciento cuando las ocupaciones de camas con ventilador siguen al 4 por ciento en las últimas semanas", puntualizó.

Externó que las recomendaciones de la OPS y de las autoridades federales son de fortalecer la continuidad de la atención a pacientes con enfermedades crónicas que representa para esa población el incremento de casos y defunciones por Covid-19.

Asimismo, Aldighieri señaló que el país ha registrado 35 casos confirmados de viruela símica hasta el 11 de julio: 22 en la Ciudad de México; nueve en Jalisco; y uno en Veracruz, Colima, Baja California y Nuevo León.

La directora de la OPS, Carissa F. Etienne, dijo que mientras los sublinajes BA.4 y BA.5 de Ómicron impulsan una nueva ola de infecciones por Covid-19 y los casos de viruela aumentan, los países deben trabajar juntos para satisfacer la creciente demanda de vacunas.

35

Casos de viruela símica reportados en el país

najuato, Jalisco, San Luis Potosí, Tabasco, Veracruz, Puebla y Sonora.

Del 30 de junio al 13 de julio del 2022, se tienen registrados 221 mil 553 casos activos, con una tasa de incidencia de 170.3 por cada 100 mil habitantes. Para este miércoles, la Ssa reportó un estimado de 231 mil 402 casos activos en el país, 15 mil 608 más que el martes.

La dependencia federal invitó a las personas mayores de 12 años que aún no se han vacunado, a que acudan a las unidades dispuestas en su localidad para recibir la dosis, ya que es la forma más efectiva para disminuir la posibilidad de

que la enfermedad evolucione.

En el sitio mivacunacovid.gob.mx continúa abierto el registro para la vacunación universal de niñas y niños de cinco a 11 años, así como para adolescentes a partir de los 12 años y adultos que, por alguna razón, no han iniciado o completado el esquema o no se han aplicado el refuerzo.

Por otra parte, ayer arribó al Aeropuerto capitalino el sexto embarque de vacunas pediátricas contra coronavirus de Pfizer-BioNTech, con un millón 002 mil dosis envasadas, con lo cual suman seis millones 006 mil biológicos recibidos de esta farmacéutica.